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2013年11月16日SUN会館（スズキ労働組合会
館）にて、「スズキ納整労働組合」の結成大会が開
催されました。大会では「組合執行部体制」、組
合活動を行う上のルールを定めた「綱領・組合
規約・規程」、「運動方針案」、「予算案」、「スズキ
労連への加盟提案」の全ての議案が承認されま
した。
結成にあたって、蓮池執行委員長は、「組合活
動は今始まったばかりで皆さんも不安があると
思いますが、みんなで力を合わせて、より良い
組合を作っていきましょう」と挨拶しました。
結成大会には、スズキ労連より古川会長、小
杉事務局長が出席し、来賓として、(株)スズキ
納整の檜野社長にもご臨席を頂きました。檜野
社長からは、「スズキ納整労働組合結成おめでと
うございます。労使共に協力して、一緒にがん
ばりましょう」と、激励のメッセージがありま
した。

12月7日（土）～ 8日（日）の二日間にわたり、『第42期
ヤングリーダー研修会』を開催しました。この研修会
は、次世代を担う若い組合員の人材育成を目的として
毎年開催しています。今回は41期にヤングリーダー研
修を受けた方を中心に参加をお願いし、男性26名、女
性15名に参加頂きました。
研修内容は、j.union株式会社の浅野講師をお招きし、

「働くとはどういうことなのか？」、「将来について考え
てもらう」プログラムとしました。グループワークを
中心に参加者間でコミュニケーションを図りながら進
める形式なので、すぐに打ち解け合い、参加者の意見
に耳を傾けていました。
参加者からは「講師の説明がわかりやすかった」、「人
の意見を聞くことで新たな考え方を得られた。今後も
積極的にコミュニケーションを図りたい」など前向き
な意見があり、さらに「今後も組合の研修やイベント
にも積極的に参加していきたい」という意見も多数頂
くことができました。
今後も参加者が楽しみながら、新たな気づき、コミュ
ニケーションを得られる研修会を企画していきたいと
思います。

スズキ納整労働組合が結成！スズキ納整労働組合が結成！スズキ納整労働組合が結成！スズキ納整労働組合が結成！スズキ納整労働組合が結成！

第42期 ヤングリーダー研修会開催第42期 ヤングリーダー研修会開催第42期 ヤングリーダー研修会開催

挨拶をする蓮池執行委員長 より良い職場を目指してがんばろう三唱

スズキ納整の執行部体制 スズキ労連古川会長(右)より組合旗を授与

働く・生きるを見つめてみよう！

j.union㈱の浅野講師

グループワーク中心の研修形式

グループワークの様子



11月3日（日）、SUN会館（スズキ労働組合会館）にて第42期政策制度・政治研修会を
開催しました。加盟労組の三役を中心に総勢123名が参加した今回の研修会は、①自
動車総連に派遣している中野部長による自動車総連の政策実現に向けた取り組み状
況報告、②組織内議員の田口章静岡県議会議員の議会報告と意見交換、③自動車総連
組織内議員のいそざき哲史参議院議員、静岡県のしんば賀津也参議院議員、
藤本ゆうじ参議院議員の国政報告と意見交換の3本立てで行いました。

①の自動車総連の政策実現に向けた取り組みでは、自動車関係諸税の負担軽減実現
に向けた活動状況の報告を受け、12月末までに負担軽減につながる結論が出るよう、
自動車総連、労連、加盟組合が一体となって組織内議員を通じた働きかけを行って
いくことを確認しました。

②の田口議員との意見交換を通じて、静岡県議会でも自動車関係諸税の負担軽減に
関する意見書を提出しようとしたこと、静岡県が今後10年間かけて行っていく津波
対策がしっかり行われるよう、民間出身議員として今後も行財政改革にしっかりと
取り組むとの決意が感じられました。最後に静岡県以外でもスズキ労連の組織内議
員として活動報告、意見交換などを行うことができるので積極的に声掛けをしてほ
しいと結びました。

③の各議員の国政報告、意見交換では消費税8％引き上げ前の国会や各委員会での
議論状況や、自動車関係諸税の負担軽減に向けた活動など報道されない話を聞くこ
とができ、活発な意見交換が行われました。

最後にスズキ労連　根木会長代行より総括として「本日の研修会内容を参加してい
ない組合役員中心にしっかりと伝えてほしい」と締めくくりました。

・組織強化活動では各組合のみなさんに大変お世話になりました。
・自動車関係諸税については、スズキの鈴木会長も言っている通り「軽自動車の
税額が国際水準」であり、登録車の税が高すぎるというのが正しい。軽自動車
税が安いと言っているのはマスコミだけで、自動車総連、自動車産業の経営者
団体は「軽の税額が国際水準」という考え方で一致していることをしっかりと
伝えていきたい。
・国会での答弁を通じて皆さんの疑問を解消していくのが国会の役割だと考えて
いる。是非みなさんも国会中継を見るなど政治に関心を持って頂きたい。

・消費税増税法案という法律は存在しない。社会保障・税一体改革法案として民
主、自民、公明の3党合意の元、法案を策定し、成立させた。それなのに現政権
は社会保障を置き去りにして、消費税引き上げにのみに終始している。
・加えて軽自動車税の引き上げを有識者と言う名の政府や財務省に都合の良い人
しか集めていない会議で報告をさせている。現政権はやはり「税金を集めて使
う側」の考え方しか持っていない。私はこれからも「税を納める側」の論理で
活動していきたい。

・現在、私は、国土交通委員会の委員長を務めている。委員長は中立の立場であ
るため、私自身が発言することはできないが、与野党の活発な論議を引き出せ
る運営を心がけたい。
・来年の国土交通委員会の常会では、高速道路料金についても議論が始まること
になる。4人乗れる軽自動車と二人乗りの二輪が同じ高速道路料金というのは
ユーザー目線では不公平に感じるのではないかと思う。二輪車の高速料金を引
き下げることで二輪市場も活性化するのではないかと考えている。
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冒頭あいさつをする古川会長

田口　章　静岡県議会議員

国会議員との意見交換

しんば賀津也参議院議員

いそざき哲史参議院議員

藤本ゆうじ参議院議員

議員との意見交換を実施



政策制度・政治研修会政策制度・政治研修会

2013自動車総連福祉カンパ

大玉ころがし

風船バレー

障害者福祉サービス事業所「アルス・ノヴァ（静岡県浜松市）」に
エブリイワゴンを寄贈！

ナイスハートナイスハート
ふれあいのスポーツ広場ふれあいのスポーツ広場
ナイスハート
ふれあいのスポーツ広場

スズキ労連から
40名が参加

福祉カンパにご協力ありがとうございました。来年も引き続きよろしくお願いいたします。

11月30日(土)に、静岡市の安部川沿いにある静岡市北部体育館にて、「ナイスハート・ふれあいのスポーツ広場　静
岡大会2013」に、総勢311名、内ハンディキャップを持った方74名、スズキ労連から実行委員、競技委員として40名が
参加しました。

当日のプログラムは、午前中の競技①ロープ送り②風船バレー③大玉ころがしを行い、昼食休憩を挟んで、午後
からは、仙台大学障害者スポーツサポート研究部コ・アクト様の進行の元、④ご当地ゲーム⑤ジャンボールリレー⑥
巨大オセロを行い、最後は全員で「世界にひとつだけの花」を合唱し、大会を締めくくりました。競技を通じたふれ
あいにより参加者と交流を深め、温かい思いやりの心に癒されるこのスポーツ広場。

来年はあなたもぜひ参加してみては!?

ナイスハートとは？
「ナイスハートふれあいのスポーツ広場』は自動車総連の20周年記念事業とし

て、平成4年から財団法人国際障害者年記念ナイスハート基金の協力を得て開催
されています。スポーツを通じてハンディキャップをもった方々と自動車産業に
従事する組合員とがふれあいを深め、その中で｢自立の心と思いやりの心｣を育む
ことを目的として開催されています。

これらの活動は毎年組合員のカンパ金からナイスハート基金へ支援を行い、各
県に設置されている自動車総連地方協議会が主体となり「国際障害者年記念ナイ
スハート基金」と連携を取りながら、運営されています。

10月8日(火)に車両寄贈式
を行いました。
重度の知的障害を持ってい
る方は、寄贈先施設がなけれ
ば、家庭でしか暮らすことが
できず、社会とのつながりを
持つことができないため、今
回寄贈した施設の役割は大き

いと感じました。施設の運営も利用者の特徴を活かそうと
文化活動を中心に様々な企画運営を行っています。
寄贈した車両が少しでも施設のお役に立てばと思います。

知的障害者授産施設「広島どんぐり作業所（広島県広島市）」に
エブリイを寄贈！

10月24日(木)に車両寄贈式
を行いました。
施設長から「寄贈された車
を活かし、製品の販路拡大に
つなげ利用者の工賃アップを
図りたい」とあいさつがあり、
寄贈することで、利用者の工
賃アップにもつながるのだな

と感じました。
利用者さんたちから「ありがとう」との言葉を頂き、寄贈が
出来て良かったなと思いました。

心身障害者福祉作業所「くだかけ寮（秋田県秋田市）」に
エブリイを寄贈！

10月16日(水)に車両寄贈式を
行いました。作業として行ってい
るクリーニングの集配には車は不
可欠のため、今後寄贈車が活用さ
れると思います。また、レクリエー
ションで外出する際にも利用でき
るということで大変喜ばれていた
のが印象に残りました。利用者は

8名と少ないですが、職員も2名の年輩の方であり、ご苦労も多いだろ
うと感じました。寄贈した車の維持にもお金がかかるので、自動車ユー
ザーの負担軽減はこのような施設にとっても重要だと感じました。

知的障害者授産施設「ワークセンター愛の園（沖縄県
島尻郡）」にエブリイを寄贈

11月19日(火)に車両寄贈式
を行いました。
寄贈先の理事長の挨拶で
は、「素晴らしい車を頂いて大
変感謝しています。利用者は
皆がんばってくれており、今
回の寄贈がさらなる励みにつ
ながると思います。」とお礼の

言葉を頂きました。寄贈式後、利用者さんたちは寄贈車両
に乗り込んだり、私たちに握手を求めてきたり喜びを表現
されていました。

静 岡 大 会

車両寄贈実施しました。車両寄贈実施しました。



○徳光の思い
「地域の方々やスズキ労連の仲間の皆さまによって議員にさせていただいた。そのこと
に恥じない活動をしよう」と心がけてきました。この思いはこれからも変わりません。変
えてはいけないものだと思っています。何も分からず市議会議員になって2年半が経ちま
した。しかし、この「何も分からない」というのはとても大切なことだということを実感
した2年半でもありました。浜松市議会にいると「前例がない」という言葉がよく出てきま
す。新しいことをしようとすると「前例がない」と断られたりします。私の目から見た市
議会は、新しいことに極端に消極的なところに映ります。私は「何も分からない」から、「前
例」などありません。まして、企業では、新しいことにチャレンジすることが評価につな
がります。「前例がないから」と新しい試みを否定することなど言語道断！私は、これから
も浜松市議会において、常に新しいことに挑戦し続けます。行政には「見えない壁」がい
たるところにあります。また、議員は「票になることには積極的だが、票にならないこと
には消極的」な面があるように感じます。私は、この壁を壊し、そして票に関係なく、浜
松市にとって浜松市民にとって大切なことを考えて行動してまいります。そのことが、
浜松市にとっても、周辺の市町にとってもプラスになると信じています。これからも、
よろしくお願いいたします。

これは、浜松市に限った事ではありませんが、少子高
齢化のスピードが加速していることです。浜松市の試算
では、現在80万人の人口が、30年後には66万人まで減
少するという数字が発表されました。しかも、生産年齢
人口といわれる15歳～ 64歳の人口が14万人減少すると
いうのです。税収も激減することが予想されます。
一方、地震・津波対策も急務です。今年6月に公表さ

れた静岡県第4次地震被害想定によると、一昨年発生し
た東日本大震災規模の地震・津波がおこった場合、静岡
県内で最大10万人を超える死者が出るとの予想が示され
ました。遠州灘に面した17.5㎞の防潮堤整備など地震・
津波対策も急がねばなりません。

このような現状の中、市も議会も、防潮堤整備などは
「そうだ・そうだ」と推進する声が上がるのですが、税収
減を憂慮する声をあまり聞きません。税収減に対して、
市も議会も危機意識が欠如しています。浜松市の予算の
半分以上は国や県に依存しています。国の借金が1,000
兆円を超えたという中、いままで通りの感覚で国や県に
依存していてはダメ。今こそ、地道な活動ではあります
が「行財政改革」によって無駄をなくしていく活動をして
いかねばならないと思うのですが、行革を目の仇にして
いる抵抗勢力もいるようで…。私の所属する市民クラブ
は行革推進でまとまっている会派。これからも、無駄の
排除を徹底していきます。

スズキ納整労働組合が結成！スズキ納整労働組合が結成！

スズキ労連 組織内議員紹介

初登壇！代表質問

第42期 ヤングリーダー研修会開催

私たちスズキ労連 組織内議員の徳光  卓也 浜松市議会議員をご紹介します。

徳光　卓也 
浜松市議会議員

○最近のトピックス

お引出しお預入れは

お早めに!!

○浜松市の現状と課題

11月29日（金）、浜松市議会11月定例会の
代表質問に、所属会派の市民クラブを代表

して初めて登壇しました。質問は、「防災」「観光」「農業」「財政」「行革」と多岐
に亘りましたが、いずれも自分自身の足で稼いだ質問ばかり。例えば、防災
では、防災士の資格取得に挑戦しました。また、農業では、島根県や鳥取県
に行き担当者に話を伺ったり、JA浜松に行き話を伺いました。
傍聴席には、50人を超える皆さんが駆けつけていただきました。その皆さ
んの後押しもあり、市長や危機管理監に対して、自分の考えをしっかり伝え
ることができたと思います。
詳しくご覧になりたい方は「浜松市議会HP 議会中継ページ」にてご覧く

ださい。

現　状 課　題

ろうきん  ATM年末年始一時休止のお知らせ

他の金融機関・コンビニを
含め全国すべてのATMで〈ろうきん〉の力一ドが
ご利用いただけません。
このほかに、Webお知らせサービス、ZATTS（ザッツ）電話振替サー
ビス、デビットカードサービス、Pay-easy（ペイジー）口座振替受
付サービスも休止いたします。

代表質問を行う徳光議員

傍聴に来た方に挨拶をする徳光議員

休止するサービス

通常通り 通常通り

通常通り通常通り

通常通り 通常通り23：00 7：00

休 止

休 止

休 止

2013年12月 2014年1月

〈ろうきん〉カード

〈ろうきん〉ATM

31 1 4 5 6

インターネット
バンキング

火 水 土 日 月～

提携金融機関やコンビニを含む、
すべてのATMでご利用いただけ
ません。!


